

Jugendarbeit in Stuttgart – Neue Jugendräume im Sommerrain

Veröffentlicht am 03. Sep. 2014 vom Jugendnetzwerk Hl. Kreuz Sommerrain



Der Billiard Club Sommerrain ist der offene Jugendtreff im Sommerrain. Mit seiner über 15 jährigen Historie, ist einer der 2 letzten Orte an denen wöchentlich umsonst ein offenes Programm von der Jugend für die Jugend geboten wird. „Das schöne ist, dass dieses Angebot von den Jugendlichen selbstständig gestaltet wird. Ich selbst bin immer wieder überrascht, was dort so alles zustande kommt.“ (Msgr. Oliver Lahl, Stellvertretender Stadtdekan Stuttgarts)

Im März 2014 fand sich eine Gruppierung bestehend aus Ministranten, Gemeindemitgliedern und Ehrenamtlichen zusammen, die den Entschluss fassten, die in die Jahre gekommenen Billiard Räume brauchen einen neuen Anstrich. Doch gleich am Anfang des Projektes stellte sich heraus, dass es mit einem einfachen Anstrich nicht getan ist. Daher wurde schnell und mit etwas zu viel Optimismus aus dem kleinen Anstrich ein Umbauprojekt, dass auf 4 Wochen angesetzt war. Daraus wurde Schlussendlich über ein halbes Jahr, doch das Ergebnis kann sich sehen lassen.

Um das Ergebnis gebührend präsentieren zu können, haben die Initiatoren parallel zum Umbau ein 3 tages Event auf die Beine gestellt, zu dem Nachbarn, Gemeindemitglieder und alle Sympathisanten des Billiards und der Jugendarbeit eingeladen sind.

Vom 19. – 21. September heißt es im Edelweißweg REOPENING des Billiard Club Sommerrains!

Über eine Berichterstattung würden wir uns freuen.



Ansprechpartner

Gerit Fehrmann

Öffentlichkeitsarbeit

gerit.fehrmann@uni-hohenheim.de

0177 / 4133575



Ansprechpartner

Tim Töpfer

Veranstaltung

Tim.toepfer@icloud.com

0176 / 25276870